
   Palavra do Diretor

     Quando assumimos a Gestão 2014/2016, encontramos o patrimônio do Clube comprome-
tido, tendo, portanto que destinar atenção imediata em vários setores. Ao longo do primeiro 
ano de gestão, com recursos fi nanceiros comprometidos, priorizamos a manutenção do pa-
trimônio físico, realizando pinturas do restaurante, azulejos da sauna, almoxarifado, faixas 
de estacionamento, quadras de peteca, parte interna do prédio da Administração, reparos no 
piso da piscina infantil, remarcação das quadras de tênis, reforma do ambiente da “boate”, 
anexo ao Salão Cristal, onde são realizadas as consultas médicas e as reuniões do Conselho 
Deliberativo e Comissão Social. Salientamos que todas as reformas citadas acima foram 
feitas por nossa equipe interna de manutenção, evitando gastos extras com contratações 
externas.
     Foi realizada, por técnicos especializados a manutenção dos aquecedores e sistema de 
bombeamento da piscina aquecida. Manutenção dos freezers e fogões industriais da Cozinha 
e do Salão Cristal, que estavam em péssimo estado de conservação. Manutenção da máquina 
de gelo do restaurante e sistema de exaustão da cozinha. Realizamos, também, a realocação 
do self-service para o local onde já funcionava anteriormente, deixando, assim, um espaço 
maior no Salão do Restaurante. Adquirimos três novos freezers horizontais para condiciona-
mento de produtos perecíveis no almoxarifado e restaurante. Compramos duas tevês, para 
o Salão do Restaurante e Salão de Jogos (60 e 49 polegadas, respectivamente). Atualmente 
estamos realizando a manutenção das churrasqueiras, solucionando os problemas de infi ltra-
ção das mesmas, assim como na Quadra Coberta e outros locais.
     Investimos na compra de equipamentos para informática, novo software integrado em 
fase de implantação e, para aumentar a segurança, investimos na aquisição de novas câmeras 
de vídeo, instalação de cerca concertina no muro de divisa com ASCOMCER/Independên-
cia Shopping. Está, também, em andamento a idealização de um projeto de construção do 
vestiário para o futebol society.
     Além dessas reformas e manutenções estão em execução, por empresa contratada, as ade-
quações necessárias de guarda-corpo e corrimão. Está sendo também idealizado um projeto 
global do Salão Cristal, no qual será priorizada a execução do forro dentro das normas, para 
que possamos manter o TAC, visando ao AVCB.
   Há muito trabalho para ser feito, priorizando o conforto e segurança do associado, de 
acordo com as necessidades que vêm surgindo. Agradeço o apoio de toda Diretoria e de 
cada funcionário, que participou e nos acompanhou nestes doze meses e que possamos estar 
juntos por mais um ano, trabalhando pelo bem do nosso querido Cascatinha.
 
                                                                      (José Vaceval Teixeira - Diretor de Patrimônio)

 O Clube Cascatinha preparou um fi m de semana super especial em homenagem às mulheres. Agradecemos 
à Diretoria, à sócia Alcione e ao Boticário pelos brindes que foram sorteados para as associadas.

 Dia Internacional da Mulher no CCC

Churrasco de Confraternização
     O encontro do GRUPO RESGATE, em comemoração a um ano de sua criação, aconteceu sábado, dia 
28/02. Foi uma festa linda. Muita alegria e integração! E o mesmo desejo de estar sempre lutando pelo nosso 
CCC permanece entre todos! O Cascatinha é nosso - dos sócios - e unidos somos mais fortes! “Parabéns a 
todos que participaram desse momento especial e muito simbólico para o nosso clube. Reafi rmamos o com-
promisso da Gestão 2014-2016 de continuar trabalhando com austeridade e transparência no RESGATE DE 
NOSSO CLUBE. Estamos no rumo certo e agradecemos todo o apoio recebido de vocês sócios”, enfatiza a 
Diretora de Comunicação, Antonieta Lopardi.
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Editorial                                           

Prezados associados: vêm acontecendo alguns casos, envolvendo diretores que cabe aqui um esclarecimento. 
Os membros da Diretoria também são sócios, portanto, como os demais associados, têm o direito de desfrutar 
os momentos de lazer. Desse modo, solicitamos que caso queiram falar sobre assuntos de ordem administra-
tiva com os diretores, presidente e membros dos Conselhos, o sócio deve agendar uma reunião na Secretaria.

Avisos!!!  

“Toda mudança a gente espera que seja 
para melhor: e essa, para mim, foi pra me-
lhor, porque o sócio tem acesso à Diretoria, 
a todos os gastos e condições do Clube, é 
uma transparência maior. Além do res-
peito com que o sócio vem sendo tratado 
e, principalmente, o carinho para com os 
funcionários que é essencial para que eles 
trabalhem com amor.” (Avani Fernandes)

“1 ano! Que dificuldade escrever, até por-
que estávamos do lado contrário, o que 
dizer...OBRIGADA! Fomos acolhidas pela 
nova direção, nos divertimos, nos entrosa-
mos e estamos nos sentindo em casa. Nossos 
finais de semana têm sido formidáveis. E 
principalmente agradecemos a liberdade 
de falar, de questionar e de reclamar! Pa-
rabéns! Vocês fizeram, neste 1 ano, um CCC 
melhor! Que continuem assim!” 
               (Denise, Sonia Luz e Mabel Costa)

“Aos amigos da Diretoria nosso abraço de 
felicitações pelo primeiro aniversário da 
Chapa Resgate. Nossos votos de que conti-
nuem na mesma linha de atuação. Para-
béns a todos!” 
                     (Flávia e Antônio Castañon)  

“O Clube virou novamente um grupo feliz, 
amigo, onde podemos partilhar momentos 
prazerosos. Valeu Resgate!” 
                                         (Turma do Vôlei).

“Parabéns pelo 1 ano de gestão. Percebe-
mos claramente a mudança para melhor.  
O Clube Cascatinha voltou a sorrir, com 
suas famílias aproveitando os finais de se-
mana com alegria.” 
                                      (Murilo Gaudêncio)
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  UM ANO DE GESTÃO

 Um ano de muito trabalho, conquistas, orgulho e satisfação. Quando assumimos o compromisso de resgatar o 
Clube, sabíamos que não seria fácil, que as difi culdades apareceriam em todo momento e precisaríamos da Diretoria 
unida e disposta a trabalhar, para atingirmos nossos objetivos. A situação fi nanceira não ajudava, devíamos fornecedo-
res e impostos que só conseguimos ajustar depois de contar com a compreensão do sócio, aprovando em assembleia 
reajuste da taxa de manutenção, que nos deu a possibilidade de contrair empréstimo junto ao Banco Bradesco e quitar 
esses débitos. Ainda temos 12 parcelas desse empréstimo a serem pagas, ainda assim, temos hoje todos os compro-
missos em dia, inclusive com provisão do 13º salário depositada em conta bancária específi ca e algum saldo em outras 
contas. Outra difi culdade era a necessidade de recuperação do espaço físico do clube, há alguns anos sem a manutenção 
necessária e também a reestruturação do quadro de pessoal, defi ciente e desmotivado, muito se gastou nessas ações que 
eram necessárias para um desenvolvimento efi caz e de qualidade.
 A partir do mês de julho, os resultados começaram a aparecer, o sócio, principal patrimônio do clube, voltou 
a frequentar os eventos sociais programados pela Diretoria Executiva e realizados com a dedicação e colaboração da 
Comissão Social, que faz um excelente trabalho. Dessa forma aconteceram: o Arraiá do Cascatinha, o baile de aniversá-
rio do clube, o réveillon com duas bandas (restaurante e Salão Cristal), o carnaval com música todos os dias, sendo no 
domingo e na terça-feira animado pela Banda Daki e com a presença do bloco Domésticas de Luxo no domingo, além 
das sempre animadas sextas dançantes, sábados e domingos com atrações musicais. Aí vem a satisfação, a recompensa 
pelo trabalho realizado, pois em todos esses eventos tivemos a presença maciça dos sócios, com alegria e harmonia for-
mando um ambiente contagiante, que levaram convidados não sócios a adquirirem títulos patrimoniais do Cascatinha, 
a procura na secretaria é constante. Com isso, os nossos quinhões estão em alta, com tendência de valorização.
 Os eventos esportivos e recreativos são pontos altos do atual momento, a prática do esporte tem sido constante 
no dia a dia do clube. Através da Diretoria de Esportes e Recreação, foram realizados torneios de futebol, sinuca, bura-
co, vôlei, peteca, festa do dia das crianças, revitalização da salinha da recreação, chegada do Papai Noel, apoio à Liga 
X (competição de xadrez), instalação do parquinho, que foram destaques nesse primeiro ano de gestão.
 Na Diretoria de Comunicação, procuramos editar um jornal com transparência e imparcialidade, cumprimos o 
compromisso de divulgar no mesmo, o balancete mensal, demonstrando o resultado contábil de cada mês e vem aí o 
novo e moderno site do clube, com muitas novidades e que deverá entrar no ar nos próximos dias.
 Mas nem tudo são fl ores, sofremos algumas críticas de nossos Conselhos, que nos cobram mais planejamento 
das ações executadas no clube. Críticas que nos fazem refl etir e tentar melhorar a cada dia. Apesar de termos evoluído 
muito e contarmos com uma equipe dedicada e imbuída do espírito de fazer o melhor para o Clube, temos carências 
estruturais, a contratação de novos profi ssionais onera em demasia a folha de pagamento, comprometendo o equilíbrio 
fi nanceiro. Cremos que o mais difícil passou, até então muito incêndio se apagou e esperamos daqui pra frente melhores 
condições de organização e planejamento. Está sendo implantado um novo sistema de gerenciamento que contempla a 
integração dos setores de contabilidade, tesouraria, secretaria, almoxarifado, frente do bar e restaurante, que permitirá 
maior controle dos estoques e acompanhamento dos processos.
 Sabemos que ainda falta muito, mas temos certeza de que estamos no rumo certo, recentemente contratamos um 
profi ssional que fará o projeto arquitetônico de reforma do Salão Cristal, tendo como prioridade nessa primeira etapa a 
substituição do forro, para atender exigências do Corpo de Bombeiros, mudança do sistema de iluminação e, se possí-
vel, dependendo das fi nanças, a climatização do 
mesmo. Também, em fase de elaboração de projeto, a 
construção de uma quadra de areia, reivindicação antiga 
dos associados amantes do vôlei, futevôlei e peteca. Como 
meta, também, a construção de vestiário no setor de futebol 
e piscina, individualizando seu uso.
 Por fi m queremos agradecer a participação dos 
sócios nesse processo: não conseguiríamos nada sem o 
comparecimento de vocês nos eventos sociais, esportivos e, 
no dia a dia do clube, é de suma importância que essa 
parceria se fortaleça, pois estamos abertos a sugestões, 
críticas e opiniões,  o que só nos motiva a procurar sempre 
a excelência. 
 Também não podemos nos esquecer do empenho 
de nossos colaboradores, que com trabalho árduo 
fazem as coisas acontecerem, visando sempre ao bem
estar e a satisfação do associado.

                    Diretoria Executiva – Vice Presidente
                                          Luiz Alberto Leal Porto

Esporte - Tragam seus fi lhos para participarem das escolinhas de esporte do CCC! Temos uma novida-
de: aulas de Jiu-Jítsu, com o Prof. Maurício Carvalho. Início das aulas em abril. As vagas são limitadas! 
Inscrições abertas na Secretaria do Clube. Informações: 3229-4100/3229-4144.

Arraiá do CCC
 5 de julho

Sexta Anos 80 Ploc 
25 de agosto

Chegada do Papai Noel 
14 de dezembro

Faço parte desse Time!

Informamos aos associados que o Balancete de Fevereiro será publicado na próxima edição de nosso 
informativo.

Atenção sócios! Solicitamos que observem o prazo de 60 dias da retirada de um novo convite para o mesmo 
convidado. Deve ser apresentado o CPF ou a identidade do convidado, na Secretaria do Clube, no ato da retira-
da do convite. Estes documentos são exigidos, também, para a lista de convidados das churrasqueiras.

 
   Queridos Associados,
 
      É com muita alegria que comemoramos, em abril, o 
primeiro ano de nossa gestão. O Clube sempre foi para 
mim um lugar de lazer, de divertimento e descontração 
com os amigos. Quando fui eleito para o cargo sabia que 
junto da honra de pertencer a um seleto Grupo de Ex-
presidentes, viria também uma grande responsabilidade.
      Meus amigos, reconheço que não é fácil gerir uma 
estrutura do tamanho do Cascatinha. Quando assumi-
mos, tínhamos a noção de que havia muitos problemas 
administrativos, fi nanceiros e estruturais que deveriam 
ser sanados. Junto a uma Diretoria aguerrida e participa-
tiva, conseguimos, já em poucos meses de Gestão, dei-
xar o Clube sem dívidas, o que era considerado imprová-
vel por muitos, devido à gravidade da situação fi nanceira 
que herdamos.
      O Grupo Resgate foi criado, como o próprio nome ex-
plica, para resgatar um clube que se encontrava no mais 
alto nível de instabilidade. Concluímos boa parte dos 
objetivos pretendidos em nossa campanha. O primordial 
deles foi a recuperação da saúde fi nanceira de nosso 
Clube. Se hoje o Cascatinha está em dia com a Receita 
Federal, com seus fornecedores e credores, devemos à 
ação dos membros da Diretoria que conseguiram, com 
boas ideias e, principalmente, boa vontade, encontrar 
solução efi caz para  estabilizar nossa situação.
      Investimos na compra de materiais para os setores 
de Esporte/Recreação, Social, Bar/Cozinha e Patrimônio, 
em torno de R$ 103 mil reais, como pode ser conferido 
pelo associado na listagem exposta nos murais de avisos 
do clube. Para que pudéssemos enxugar a folha salarial, 
reduzimos o número de funcionários. Portanto, tivemos 
muitos gastos com demissão, cerca de R$ 190 mil.       
      Não foi fácil, demandou alguns meses, mas conse-
guimos estabilizar a situação do clube. Agradeço a cada 
membro da diretoria executiva e dos Conselhos Delibera-
tivo e Fiscal pelo apoio incondicional, pela abnegação e 
trabalho exaustivo ao longo desses meses. Aos queridos 
funcionários, que nos afeiçoamos e convivemos diaria-
mente, o nosso sincero agradecimento pelos serviços 
prestados com esforço e dignidade. Sem vocês nada 
disso seria possível. Um agradecimento especial à minha 
querida esposa Rosângela pelo apoio e companheirismo 
nesses meses.
      Agradeço, por fi m, a nossos associados que, desde 
o início, entenderam nossa dinâmica e nos apoiaram em 
momentos decisivos. Um Clube sem seu quadro de as-
sociados não tem razão de existir. Portanto, é por vocês 
que nos desdobramos e nos doamos a cada dia para 
oferecermos o melhor serviço e atendimento possível.
      Sabemos que ainda não conseguimos atingir todos 
nossos objetivos atuais, porém, reafi rmo nosso compro-
misso de trabalharmos com austeridade e transparência 
em prol de um CCC cada vez melhor. Assim seguimos 
em frente com a convicção de que estamos no rumo 
certo.

                                                                   Boa leitura!

Abel Nogueira Ferreira
Presidente do Cascatinha Country Club

Na reunião da Diretoria do dia 18 de março, foi nomeada uma Comissão de Licitação, formada pelos diretores 
José Vaceval (Patrimônio), Fabrício Mariani (Recreação e Esportes) e pelo Vice-Presidente do Conselho Fiscal, 
Maurício de Oliveira, para dar maior austeridade e transparência nos processos de licitação das obras de grande 
porte do Clube.
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